

# MatrÃ-culas de coche

Alumbac - 06/12/2009

## MatrÃ-culas internacionales de coches

En todos los automÃ³viles del mundo se suele colocar aparte de la matrÃ-cula un distintivo que indica el paÃ-s de procedencia del vehiculo o coche. En distintos lugares del mundo existen diferentes normas sobre el uso de estos distintivos.



Normalmente es la inicial, en el idioma del paÃ-s, o las dos o tres primeras letras si hay varios paÃ-ses que empiezan igual.

Â En Europa, los codigos del vehiculo se utilizan a veces en las direcciones postales y se ponen precediendo al cÃ³digo de envÃ-o. Algunas autonomias ponen a su vez los distintivos de su comunidad. Otras sus dibujos-sÃ-mbolo que representan a su tierra.